
MUNTCíPIO DO MONïtlO
ASSEMBLEIA MUNICIPÁ'L

la Reunião da 1a Sessão Ordinária, realizada em 25 de fevereiro de2022

RECOMENDAçÃO

O Montijo tem atualmente um hospital que funciona num edifício velho e que

praticamente não serve o concelho nos serviços mais básicos, obrigando a que muita da

população idosa tenha que se deslocar constantemente para o hospital do Barreiro. O

que se torna demasiado desgastante fisicamente e demasiado dispendioso para quem

aufere reformas miseráveis.

A representante do CHEGA propõe, a reabilitação de mais espaços dentro do próprio

hospital, com os serviços necessários para servir a população, e que assegure os serviços

mínimos.

Na sessão ordinária do dia 10 de dezembro, todos ouvimos um cidadão queixar-se que

para levar uns pontos teve que se deslocar do Montijo para o Barreiro. Para uma

população tão envelhecida como tem atualmente o Montijo, também é de extrema

importância que pensemos nos nossos idosos, é imprescindível que se criem áreas

associadas, a redes de cuidados continuados integrados.

Tendo como objetivo a prestação de cuidados de saúde e de apoio social de forma

continuada e integrada.

Proponho, que se criem parcerias com as devidas entidades no sentido de se promover

ações que visem proteger cidadãos que se encontrem mais vulneráveis, quer em

situação de pobreza, exclusão socialou a nível socioeconómico.

REPROVADA pOR MA|OR|A, COM 10 VOTOS CONTRA DO pS,8 VOTOS A FAVOR (5 DO

PSD + 1 DO CDS.pp + 1 DA tL+ 1 DO CH) E 5 ABSTENçõES (4 DA CDU + 1 DO BEl.

t
Recomendação do CHEGA


